



LAND ART NASSOGNE
Pôle d'art contemporain

Les gardiens Martine Meyrieux

L'artiste

Martine Meyrieux est céramiste. Elle vit et travaille à Jarnioux, dans le Beaujolais, au nord de Lyon. Dans son atelier, outre son travail personnel, elle propose des cours et des stages pour tout public.

Depuis quelque temps, son travail s'articule autour du grès et de la porcelaine. Le noir et le blanc excitent son imaginaire ; travail de contrastes, de matières de lumières ! Autodidacte, Martine a cependant été très touchée par le travail du céramiste Daniel Culis, son maître à penser, à créer, qui a marqué son parcours, son cheminement.

L'œuvre

Durant l'été 2023, à l'invitation de deux amies, l'artiste découvre le LAN. Dans ce magnifique espace forestier qui s'ouvre devant elle depuis la terrasse du Château du Bois, elle découvre un bouquet d'arbres.

Tout en discutant, son regard ne les quittait pas. Sa création était imaginée : elle créera *Les gardiens* qui prendront soin d'eux.

